

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan survei minat siswa terhadap konsistensi dalam latihan ekstrakurikuler futsal di SMKN 1 Kalianget didapatkan kesimpulan, diantaranya sebagai berikut:

Pada penelitian ini penulis menyimpulkan minat siswa terhadap kegiatan ekstrakurikuler futsal di SMKN 1 Kalianget masih sangat kurang, terdapat lebih dari setengah siswa dari total keseluruhan siswa 46 yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler futsal. Konsistensi siswa pada kegiatan latihan ekstrakurikuler futsal di SMKN 1 Kalianget, dilihat dari data absensi kehadiran siswa terhadap latihan masih sangat kurang. Berdasarkan hasil survei peneliti, minat siswa terhadap konsistensi dalam latihan ekstrakurikuler futsal di SMKN 1 Kalianget masih sangat kurang, hal ini disebabkan oleh beberapa faktor baik, salah satunya faktor keseriusan siswa itu sendiri, jadwal latihan dalam satu minggu, serta sarana dan prasarana penunjang latihan yang masih perlu dibenahi oleh pihak sekolah, begitu juga keikutsertaan guru olahraga dalam setiap kegiatan latihan. Ditinjau dari sudut pandang pelatih terhadap keseriusan dalam kegiatan ekstrakurikuler futsal juga mempengaruhi konsistensi latihan peserta terhadap kegiatan ekstrakurikuler futsal itu sendiri.

B. Saran

Beberapa hal yang dapat dikembangkan dari hasil survei minat siswa terhadap konsistensi dalam latihan ekstrakurikuler futsal di SMKN 1 Kalianget, sebagai berikut :

1. Perlu diadakan penelitian terhadap minat siswa terhadap konsistensi dalam latihan ekstrakurikuler futsal secara mendalam yang melibatkan faktor-faktor penunjang dari luar atau kebiasaan siswa di luar sekolah yang mungkin mempengaruhi minat siswa.
2. Perlu diadakan sosialisasi terkait pentingnya ekstrakurikuler futsal terhadap siswa yang berkaitan dengan pengembangan kemampuan serta pengaruhnya terhadap dunia luar ataupun karir siswa itu sendiri dimasa yang akan datang.
3. Perlu adanya keaktifan dari guru olahraga itu sendiri dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler futsal di SMKN 1 kalianget.
4. Perlu diadakan pengembangan sarana dan prasaran penunjang latihan ekstrakurikuler futsal di SMKN 1 Kalianget.